

[News](#)

News: Sechs Personen dürfen jetzt gewerblich Pferdekutschen fahren

Beigetragen von S.Erdmann am 14. Nov 2022 - 12:23 Uhr

Kürzlich haben hier auf Juist sechs Männer und Frauen ihre Prüfung zum Kutschen-Führerschein B (Gewerbe) abgelegt. Für die Ausbildung war wieder Jonny Siebens aus Holtland verantwortlich, der wie in den Vorjahren von den Pferdefuhrspeditionen der Insel unterstützt wurde. Vor Ort war auch die Prüferin Martina Verstege aus Westoverledingen. Die Prüfung bestanden haben Lara Bachmann (Juist), Ernst Förster (Ihlow), André Höfers (Friesland), Marek Krupsky (Juist), Teodor Tabrea (Juist) und Myra Thiel (Bunderhammrich).